

„AGIL IST BESSER! MODERNE ORGANISATION FÜR SOZIALE DIENSTLEISTUNGEN.“

Förderung der AWO Mitarbeiter*innen

„Neue Kräfte mobil machen und mit neuen Ideen in neue Zeiten steuern“

(AWO Gründerin Marie Juchacz)

Die Zeiten werden immer schnelllebiger. Darauf müssen wir vorbereitet sein. Wir als Wohlfahrtsverband sehen uns gefordert, flexibel auf aktuelle Nöte zu reagieren. Soziale Arbeit muss unserer Meinung nach so gestaltet werden, dass wir diese Zukunft im Blick haben. Informelles Chatten mit unseren Kundinnen und Kunden, Motivation von „lebenslangem Lernen“ und die stetige Schulung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind Bereiche, die wir forcieren und ausbauen möchten.

Das Projekt „Agil ist besser! Moderne Organisation für soziale Dienstleistungen“ wird im Rahmen des „rückenwind+“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und den Europäischen Sozialfonds gefördert.